

# くまぐみだより



応其こども園 2024. 8. 30

まだまだ暑い日は続いていますが、立秋を迎えてようやく暑さの折り返し地点にきました。雲や風の変化など園庭や自然の中に、少しずつ秋の気配を感じられるようになりました。

休み明けには、「おっきいプール行ってきた！」「お祭り行って花火見た！」など、それぞれに色々なお土産話を聞かせてくれた子どもたち。嬉しそうに話す姿と、こんがり小麦色に焼けた肌が、楽しい夏のひと時を過ごせたことを物語っています。

9月からは運動会に向けた活動が始まります。残暑が厳しい日中となるので、水分補給や休息を十分取るように心掛けていきたいと思います。

※戸外での活動が始まるので、登園時に必ず帽子を被って登園して頂きますよう、よろしくお願いします。



## ～楽しかったプール遊び～

約2か月間、ほぼ毎日楽しんだプール遊びが終わりました。プール遊びを始めたころは、水を怖がったり、慣れるのに時間が掛かっていた子たちも、友だちの姿に刺激を受け、顔付けの時間が伸びたり、頭まで潜ってみたり、泳いでみたりと、全身で水を感じて気持ちよさそうに楽しんでいました。その姿に、ひと夏の成長を感じられました。一人一人出来るようになったことは違いますが、「挑戦する気持ち」「出来るようになった喜び」「達成感」を味わえたことは、子どもたちにとって大きな自信へと繋がり、成長への一歩となったのではないかと思います。

毎日、水着のご準備をして頂き、ありがとうございました。



## ～スライムを作ったよ～

スライムを作って遊びました。水と糊を混ぜて、魔法の水（ホウ砂水）を混ぜると、どんどん固まってスライムの完成☆水からスライムに変化する様子に「えーなんで？」「出来て来た」と大興奮の子どもたち。「こんなに伸びるー」「気持ちいい～」と言しながら感触遊びを楽しみました♪

次は、色付きスライムを作ってみたいと思います！



## ～初めてのクッキング～

お部屋の前で育てていたピーマンとミニトマトを使って、餃子の皮ピザを作りました。お気に入りのエプロンを身につけて、クッキングスタート！ミニトマトとピーマンをブレンドした、オリジナルソースを生地にたっぷり塗って、チーズ・コーン・ワインナーなどのトッピングも自分たちで乗せて、蓋をして焼くと…たちまち部屋中にいい匂いが広がり、ピザの完成♪「ふわふわでおいしい」「チーズがいい感じ！」と口の周りをソースで真っ赤にしながら頬張る子どもたちでした♡ちなみに、ピーマンは計28個、ミニトマトは計82個収穫することができました☆彌



## 大ピンチずかん



## ～お気に入り絵本紹介～

今月の、子どもたちのお気に入りの絵本は、「大ピンチずかん」です。

子どもにも大人にも人気のこの絵本！これを読んでからは、トラブルが起こっても「大ピンチー」「でもこうすれば大丈夫」と子ども同士で知らせ合う姿が見られるようになりました。「牛乳こぼして大ピンチ」のフレーズが好きな子どもたちです♪